

AMI

CITY LOCAL NEWS

Découverte du potager du campus universitaire dans le cadre de la Semaine de l'environnement

Mardi 28 février, dans le cadre de la 7^e Semaine de l'environnement, une journée de rencontres a eu lieu dans le potager partagé situé sur le campus Jean-Henri Fabre, à Agroparc. Cet événement, coordonné au plan national par le réseau Grappe (Groupement d'associations porteuses de projet en environnement), a été organisé, à Avignon, par l'association étudiante Latitudes et le dispositif "Ville Campus". Ce jardin d'une surface de 1 400 m² est à la disposition de tous les étudiants qui le souhaitent. Un lieu de rencontres et d'échanges, dans lequel tous les mardis des paniers de fruits et légumes sont distribués gratuitement aux étudiants.

Photo Olivier Tresson

